

COLEGIO EVANGÉLICO MIXTO ADONAI



Alumno: Erick Gerardo Cameros Gómez

Profesora: Ninnett Álvarez

Grado: 5to bachillerato

Materia: Lenguaje y literatura

Trabajo: Ejercicio

Original

Debo confesar que esta historia de la vaca la escuché por primera vez en un vuelo de Nueva York a Buenos Aires, de una encantadora dama que por fortuna le correspondió el asiento del lado. Para quien nunca ha realizado este vuelo, quiero decirle que dura aproximadamente nueve horas y sale cerca de las nueve de la noche; así que a eso de la media noche hasta ahora estás terminando de cenar.

Parafraseando

Debo aceptar que esta historia de la res la oí por primera ocasión en aquel vuelo de Nueva York a Buenos Aires argentina, de una amable chica que por fortuna se sentó a lado mío. Algunas personas no saben que este vuelo tarda aproximadamente nueve horas y parte por ahí de las nueve de la noche; casi a media noche sirven la cena